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　夏至直後如何お過ごしでしょうか。

年４回を地球人類の祝日にするといいなと

何度かメルマガでお伝えしている小川です。

19日（日）沖縄、シーサークリニック
オープン記念セミナーご報告。

来場29名、ZOOM9名
遅れて来られた方はカウントしていません。

定員超え来場者がありました！

来場者はフォーラムRIFE.ONLINE

会員が95％超えでした。

主催がK’sビジョンさんでしたが、ほぼ

小川陽吉の集客力だったという事です。

これに驚いたのは当の私自身です。

有料セミナーでしたが、私小川陽吉と

弊社スタッフは完全無報酬。全て持ち出し。

従って、一部ZOOMに不手際が
あったようですが、私に問い合わせされ

ないようお願い申し上げます。

しかしながら、吉田社長より映像データや

アクスイクスの遠隔を小川陽吉は無償で



提供されるので、バランス良いと思っている。

何よりシーサー・クリニック、恵子医師の

３回目の集大成医院のお祝いだったから。

アクスイクスの使い方についてはセミナーで

時間が足りなかったので、翌朝私が録画した。

これも会員専用動画にするつもりだから

恩恵は全てフォラーム会員に向けられる。

ご来場いただいた方に心よりお礼申し

あげます！

今回フォトンビームの第一回目のセミナー

となりましたが、手前味噌となるが

資料は自己採点80点かなぁ。
どうでした？率直な感相談、ご投稿

いただければ幸い。

セミナーに話を戻すと、私の課題、

笑い話を盛り込みたかったが、役不足、

できなかった。

が、もともと「奇人変人の類だから

素でいい」と思われている筈？？

自己肯定感半端ねぇでSKY。（w）

体験会の方も盛況で、

皆各々から良い体験談をいただけた。

私の分身、証拠であるフォーラムへ

「体験談」をご投稿いただくことが

今後の活動の何より励みになるので

よろしくお願いします！



”EMウェルネス 暮らしの発酵ライフスタイルリゾート”

（長いよ涙）スパ棟にある。ちなみにここのスパは

ガチ（流行語）ラグジュアリーで素晴らしい。

この至福の椅子で恵子医師の問診を受けれる人、

フォトンビームやアクスイクスを受けれる人は

幸せでしょう。

二次会の様子

北海道で波動サロン経営のMさん（左上）、
薬剤師資格を持つリトリート主催者Iさん
（右上）東大病院内定後、突如スピンアウト

研修医の経歴を持つMさん（右下）、
らと二次会は超楽しかった！



皆フォーラム会員ですが、

Iさんとはすぐにコラボ予定。
Mさん取材に北海道に行くつもり。
RIFE REMEDY2にご期待いただいている。
ガヤトリー瞑想の森、

比嘉オーナー紹介のMさんは特別話が
面白く、私のNK細胞活性化に欠かせない
存在となった。皆様とは長いお付き合いに

なれればと願った。

翌日から私、日本橋のメディアートクリ

ニック、新宿美容内科医療クリニックで

お仕事。移動が激しく睡眠を削る毎日

だが、好きな事はエネルギー。疲れは

ない。もう一度いう

「好きは無限のエネルギー」

「好きって素晴らしい」

実はYouTube15周年記念のコピーの
引用だ。

日本橋メディアートクリニックでは、

古くからのフォーラム会員のパートナー

さん抗がん剤副作用で大変な思いをされ、

波動で克服し、メディアートクリニックの

オゾン点滴とフォトンビームですごい

改善があり、

「前山先生と知り合えた事を含め、

小川さんのおかげで生かされている」

と言われ、ドギマギしたが、

「何よりパートナーの献身。

私らは補助であり、あなたの自然治癒

の力」とお返事しようとしたところ、

新宿に移動する時間となり挨拶も

中途半端になった事をここでお詫びする。

彼女は私と同い年の方だったので親身り

（シンミリ）した。

新宿移動の目的は、私も経営参画して

いる新宿美容内科医療クリニックの新院長、

稲垣真弓医師にフォトンビーム

をデモをする事。

今度特集したいが、稲垣院長は

昨今例の注射は否定。

名古屋大学で西洋医学、筑波大学で漢方を

学んだ。その後1,000万円個人拠出して
メタトロンなど、量子医学へ。

副反応副作用のない自然な若返り再生医療

にキャリアを収束された

ワーキングマザーでもある。

ご主人、ご尊父も医師であり、私は

今後の医療の方向性に光を感じた。



そういえば

稲垣院長は美肌で小顔で造形も良いので、

美容医療内科は天職であろう。

フォトンビームの実機をデモした

ところ、安全性と将来性に驚かれ、

「ミトコンドリアが全て活性化すれば

全ての病がなくなるといってもよい」

という事で、ビタミンC、白玉、ICF
などなど、全ての点滴に照射するよう

早速スタッフに指示されていた。

私もビタミンCにフォトン照射点滴を
体験した。

個人的だが体感的にさらに良い感じ

だった。

よって東京では上記二ヶ所のクリニック

ではフォトンビーム入りの点滴を体験できる

というご報告。

最後に7月3日
名古屋ほんべクリニックでのセミナー

すぐに定員となり締め切った。

沖縄のスライドをさらに向上させて

今後は公演するモニターを撮影

するつもりです。

一点お願い。

夕方に終わるので、当日夜

二次会の幹事どなたかお願い

できますか？

私は準備で店の予約など不可能。

手一杯です。

幹事やっても良い方がいれば

大変助かります。管理人室、

オフ會でよろしくお願いします。

誰もいなければ主催者だけで

宴会です。

という事で

全ての情報は以下から

会員ログインはこちらから

↓　↓　↓　↓　↓



<https://rife.online/>
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